

## 新型コロナウイルス感染症の発生について（第28報）

### 事業再開のお知らせ

令和3年3月30日最初の新型コロナウイルス陽性者が確認され、特別養護老人ホームあかね園の2つのユニットを隔離し感染症対応を開始しました。また、併設する短期入所生活介護事業、通所介護事業を休止しました。

以来、職員一丸となって感染症対策を進めて参りましたが、この間入居者3名、職員5名の感染が確認され、入院、療養に至りました。

入居者、利用者、ご家族、関係機関、地域の皆様方に多大なご心配、ご迷惑をお掛けしたことを心よりお詫び申し上げます。

さて、4月19日より3日間にわたって行われたPCR検査の結果、入居者、職員共に全て陰性でした。これを受けて保健所との協議により、4月30日より感染隔離対策を解除いたします。併せて、短期入所生活介護事業、通所介護事業は5月1日より営業を再開することをお知らせ申し上げます。

これからは引き続き感染症対策を行いながら1日も早く従来通りのサービスが提供できるよう職員一丸となって取り組んで参ります。

何卒ご指導、ご鞭撻の程お願い申し上げます。

取り急ぎ、事業再開についてお知らせいたします。

令和3年4月30日

社会福祉法人十日町福祉会

理事長 村山 薫

**新型コロナウイルス感染症の発生について（第28報）**を持ちまして特別養護老人ホームあかね園の新型コロナウイルス感染発生に関するお知らせを終了させていただきます。

感染症対応期間中は大勢の皆様方よりご支援、ご協力、激励を頂きました。

本当に感謝申し上げます。なお、今後は今回の感染対応を振り返りこれからの感染症対策に活かすよう努める所存です。

これからも十日町福祉会を宜しくお願い申し上げます。